

En este flujo, se presentan los sistemas de costeo como un sistema de información, como parte de los procesos de cada entidad y en base a ello las organizaciones seleccionan el tipo de sistema y se desarrolla el cálculo de ellos con datos de procesos previos, luego se hace un análisis de la información y eso permite realizar control además de contar con una base de datos para elaborar los presupuestos que son controlados, medidos y evaluados por medio de un sistema de control de lo presupuestado con lo real.



Finalmente, todo este proceso y la información que proporciona permite realizar un planeamiento estratégico utilizando modelos de gestión como el Cuadro de mando Integral, también conocido como BSC (Balance Score Card).

Este es un esquema que resume los sistemas de costeo que se revisaron en esta semana se puede decir que:

